
Ata de reunião ordinária do Conselho Regional do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz – CADES JT 

Realizada em 30/01/2020 

Apesar da presença dos conselheiros Jacira Reis e Thiago Sadaki, do Sandro Silvério 

Santos, representante do presidente do CADES Alexandre Baptista Pires, alguns 

munícipes e instituições, por falta de quórum não foi possível realizar a reunião 

agendada para esta data tendo em vista que a pauta do dia ficou prejudicada, a qual 

abordaria as seguintes questões: 

✓ Aprovação da ata da reunião ordinária realizada em 27/11/2019; 

 

✓ Devolução da ata da reunião e da lista de presença de Julho de 2019 que está 

com o conselheiro Camilo, conforme informação da coordenação anterior; 

 

✓ Retrospectiva das ações do ano de 2019, apontamentos e sugestões para um 

trabalho mais efetivo no ano de 2020;  

 

 

✓ Parceria com a Limpa São Paulo para implantação de programas voltados para 

a conscientização e educação ambiental nas escolas;  

 

✓ Sugestões para inclusão na pauta das próximas reuniões. 

 

 

 

 

__________________________________ 

Sandro Silvério Santos – Representante do presidente do CADES 

Jaçanã Tremembé, Alexandre Baptista Pires 

 

__________________________________ 

Jacira Costa Reis – Coordenadora 

 

__________________________________ 

Thiago Sadaki - Secretário  

 


